



La star de l'UFC a reçu la lettre de félicitations du président de la République ce 28 avril 2021.

Le vent de la reconnaissance a soufflé au Ministère des Sports et de l'Education Physique (MINSEP) ce mercredi 28 avril 2021. La reconnaissance du chef de l'état, Paul Biya, par l'entremise de Narcisse Mouelle Kombi, au Champion du monde poids lourds des Arts Martiaux Mixtes (MMA).

C'est tambour battant, au rythme de la fanfare de l'Institut National de la Jeunesse et des Sports (INJS) que Francis Ngannou a été accueilli au siège de ce département ministériel. Arrivé sous escorte policière, le combattant camerounais, à sa descente, brandit haut sa ceinture sous les cris de joie de personnes présentes. Celui qu'on surnomme le "prédateur" a présenté sa ceinture au patron des Sports.

«Les mots me manquent pour exprimer ma joie. Personne n'y croyait, moi aussi je n'y croyais pas. Mais j'ai appris une chose, c'est qu'impossible n'est pas camerounais. J'ai puisé ma force en vous. Présenter ma ceinture est un honneur pour moi. C'est aussi pour dire à mes frères camerounais que rien est impossible», indique Francis Ngannou.

Narcisse Mouelle Kombi a par la même occasion remis la lettre de félicitations du président de

la République, qu'il lui avait adressée suite à sa victoire contre l'américain Stipe Miocic le 28 mars 2021.

«Monsieur Francis Ngannou vous avez fait honneur au Cameroun et à l'Afrique. Vous avez fait preuve d'un fighting spirit redoutable, qui comme le rappelle toujours le chef de l'Etat Paul Biya, doit être la marque déposée des athlètes camerounais. Et vous avez si bien mérité ce jour le surnom "the prédateur"».

La star camerounaise de l'UFC (Ultimate Fighting Combats), avant Yaoundé, a reçu un bain de foule des populations de la ville de Douala, à son arrivée. Francis Ngannou va également se rendre dans la région de l'Ouest.

CIN
